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１．おくやみ窓口の設置について

　　 遺族が役場で行う行政手続きを1カ所で受け付ける取り組みについて。

　　 「書かない窓口」との一本化でワンストップの窓口設置を。

２．発達障害児支援の取り組みについて

　　 発達障害児支援の具体的な取り組みについて。

　　 「発達障害」の早期発見に向けての、「５歳児健診」の取り組みについて。

３．小中学校体育館へのエアコン設置の取り組みについて

　　 災害時の避難所機能強化と学習環境の改善を目的とした体育館への空調設備の

　　 設置について。

１．マイナンバーカードと健康保険証

　　 オンライン資格確認等システムで分かること。

　　 マイナ保険証のメリット・デメリット。

　　 高知安心ネットについて。

　　 マイナンバーカード発行にかかる費用。

　　 情報漏洩にどう対処するか。

２．道の駅、おもちゃ美術館の実績と課題は

　　 道の駅・おもちゃ美術館の実績は。

　　 今後に向けての課題は。

　　 減免を実施してはどうか。

３．その他

　　 パートナーシップ制度導入について。

１．新産廃施設建設の進捗状況について

　　 ①本体工事の斜面崩壊に伴う工法見直し等の動向。

　 　②工事費の見直し等について 。

　　 ③7.25 環境保全協議会等について.

２．マイナ保険証について

　　 ①認証誤認など町内でのトラブルについて

　 　②現時点で、国および県からの指示等について。

　　 ③保険証廃止に伴う対応策等の検討について。

　　 　　（マイナカードに対応できない方等を含む）

３．子どもの健やかな成長について

　　 ①子どものメディア漬け対策のプロジェクトチーム発足等について。

４．行政報告について

　　 ①各課の事業報告や計画など。

１．令和４年度決算について

　　 令和4年度決算、当初予算で実施できなかった事業はあるか。

　　 令和4年度決算を総括しての評価は。

　　 収支見通しのシミュレーションはできているか。

２．新規就農研修ハウスについて

　　 新規就農研修ハウスの構想は。
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１．北見市交流による物産の活用について

　　　北見市常呂町との交流が35周年目を迎えた今、佐川町の道の駅や町内商店における

　　　北見市物産の活用を、年間を通じて推進するべきだと考えるがどうか。

２．マイナンバーカードに関する事務負担への対応について

　　　全国の自治体において、マイナンバーカード事務負担が重いとの調査結果が

　　　出ている。町の事務対応策について問う。

３．公務員の地域活動休暇について

　　　自治会やNPOなどの担い手不足が各地で深刻化する中、自治体が条例で定めれば

　　　職員の特別休暇として、地域貢献活動休暇を創設できるようになると聞いた。

　　　佐川町の考え方について問う。

１．春日川の三野地区可動堰について

　　　７月上旬の豪雨により、破損したゴム製の可動堰の今後の復旧計画について

２．要介護の高齢者や身体に障害のある補助事業について

　　　身体の状況等に応じ、住宅の改造の経費の一部を助成する住宅改造支援事業が

　　　あるか。

３．目安箱の設置について

　　　町民の様々な意見・要望等、道の駅、おもちゃ美術館、本庁に設置してはどうか。

４．教科担任制の導入について

　　　いの町の７つの小学校で教科担任制を本格導入。

　　　文科省もこの制度を全国に広げる動きがあるが佐川町ではどうか。

５．マイナンバー制度について

　　　ひもづけ未了の住民はどれくらいいるか。

　　　確認作業にかかる時間、人員はどれくらいか。

６．空き家対策について

　　　空き家の利活用の事例はあるか。（佐川町内において）

　　　修繕費の助成はあるか。

　　　解体する事により、固定資産税が高くなるが、町としての考えはあるか。

１．ぐるぐるバスの川内ヶ谷への開設について

　　　懇談会でコース開設の素案が示された経緯。

　　　計画コースの構想について。

　　　計画のバス停数（自治会別）と位置。

　　　運行計画と便数について。　

　　　そのほか具体化している事項。

２．おもちゃ美術館について

　　　学芸員の駐車スペース確保について。

　　　挑戦のクラウドファンディングについて。

　　　さらなる資金調達の考え方。

１．道の駅について

　　　①道の駅の現状について。

　　　②今後の運営について。

２．少子高齢化社会への対応について

　　　①佐川町の現状について。

　　　　・佐川町の人口推計について。

　　　②今後の対応について。
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１．耕作放棄地について

　　　町内の耕作放棄地の傾向は。

　　　町の耕作放棄地対策の方針は。

２．中高生会議について

　　　中高生会議への関わり・支援体制について。

　　　より発展した議論ができる環境作りを。

３．野良猫への対策について

　　　現在の野良猫への対応状況は。

　　　佐川町環境美化条例の周知を。

４．道の駅について

　　　自然災害への対応や準備の計画は。

　　　来場者がより快適に過ごせる環境を。

　　　舗装された駐車場の確保を。

9 岡林哲司


